



A BSCHLUSS DES JUBILÄUMSJAHRES 2009

Am 9. Januar 2010 fand die traditionelle Jahresabschlussfeier statt. Das erfolgreiche und viel beachtete Jubiläumsjahr 125 Jahre Liederkranz war beendet.

Zunächst gestaltete der Liederkranz musikalisch die Vorabendmesse in der Pfarrkirche St. Sebastian – wieder in einem voll besetzten Gotteshaus.

Danach traf sich die Vereinsfamilie im Pfarrheim zu der Jahresabschlussfeier.

Nach einem reichhaltigen Abendbuffet eröffnete der Vorsitzende Jürgen Stockem den geselligen Abend. Er moderierte dann ein mehrstündiges und kurzweiliges Programm, das wieder ganz mit eigenen Kräften – Sängern oder Ehefrauen – gestaltet wurde.

Liebe
Sangesfreunde,
dort geht es zum
Buffet



Der einzige externe Auftretende gleich zu Beginn war ein Sänger, dessen Talent zuvor anlässlich eines Gottesdienstes aufgefallen war: der erst 9-jährige Max Söller sang vor einem voll besetzten Saal ohne musikalische Begleitung sehr selbstbewusst und tonsicher mehrere Lieder. Der Junge, er erhält Gesangsunterricht bei Herrn Kerkhoffs in Alsdorf, bekam großen Applaus. Den Sängern tat es gut zu sehen und zu hören, dass auch heute noch – oder wieder – die Jugend Freude am Gesang aufbringt. So dürfen wir doch auf jüngeren Nachwuchs hoffen!?



Der Chor trat auf und erfreute die Gäste und Angehörigen der Sänger mit einigen Liedern.



Der Vorsitzende durfte an diesem Abend 7 Jubilare des Jahres 2009 für langjährige Sängertätigkeit ehren:

Seit 40 Jahren gehört

HAVERKAMP GERD

dem 2. Tenor an, nachdem er vorher viele Jahre im „Sängerbund Morsbach“ gesungen hatte.

Vor 25 Jahren traten dem Verein bei:

BÖKER GERD,

1. Bass,

CAPELLMANN HERBERT,

2. Bass,

DOHLEN JAC,

1. Bass, der sich auch jedes Jahr durch besonders aktiven Kartenvorverkauf hervortut,

KOHNEN KARL-HEINZ,

1. Bass, der gleich im Jahr seines Eintrittes das Amt des Geschäftsführers übernahm und somit ein **Doppeljubiläum** feiern konnte. Jürgen Stockem dankte ihm herzlich für sein stetiges sehr großes Engagement und für seine Freundschaft in 25 Jahren,

PÜTZ HEINZ,

1. Tenor,

RAUSCHER ALBERT,

Stimmführer im 2. Bass, Archivar und umsichtiger Helfer in vielen Belangen.



Wilfried Leisten, als 2. Vorsitzender des Sängerkreises der Städteregion Aachen, überbrachte die Glückwünsche für den Sängerkreis.



Dem Dank an die Jubilare schloss der Vorsitzende auch herzliche Worte an den Dirigenten Ando Gouders an. Seit 20 Jahren steht er dem Liederkranz vor. Auch in diesen Jahren hat er es verstanden, den Chor immer wieder zu hohen Leistungen herauszufordern. Jeder Sänger sieht in ihm einen persönlichen Freund, aber auch die unbestrittene Persönlichkeit des Chordirektors.



KATHI HÜLLENKREMER, ALBERTINE VOUHS, INGO KROKER, GERD PAFFEN, DIETER JANUS, JOSEF PLUM, JAKOB LEROY, JOSEF DE BEN, JOSEF ARNS, MARITA OLIVIER, BERT GEUSEN, HELGA VENGUST. Diese wurden, zum Teil, am Klavier begleiite von **ANDO GOUDERS UND KARL-HEINZ KUCK.**

JÜRGEN ZÖLLER hatte wieder die Technik voll im Griff.

Die Musikalische Untermalung wurde, wie schon in den Jahren vorher, durch **WILFRIED BRÖKEL** unterhaltsam gestaltet.

Nach vierstündigem Programm ging ein gemütlicher, kurzweiliger und niveauvoller Abend zu Ende. Dank gebührt dem Vorbereitungsteam der Saaldekoration um Dieter Heller und der gastronomischen Regie um Josef Olivier.





Weitere Bilder vom Abend auf einer separaten Seite.